

Una vez más cerramos año con la idea de hacer una revisión de lo realizado y mejorarnos en las sucesivas publicaciones. Deseamos que la Revista sea un referente de la psicología profesional, motivo por el cual es importante que un máximo número de personas puedan participar en ella como lectores y como autores. Es por ello que se puede acceder a la misma de manera abierta, siendo conscientes de la repercusión positiva que está teniendo, especialmente para los profesionales de habla hispana. Así mismo, hemos avanzado la confección de la propia página web, actualmente en activo, mediante la que se gestiona el control de artículos. Por último, estamos procurando dar mayor visibilidad y promoción a la misma, mejorando los controles de calidad exigidos desde el FECYT, mediante la inclusión en el proyecto ARCE.

*Cristina Aguilar*  
*Directora*

### **Listado de los miembros del Comité Editorial en activo durante los números 95, 96 y 97 correspondientes al año 2009.**

Esther Barberá Heredia, Universidad de Valencia

Luis Benites Morales, Universidad de San Martín de Porras. Perú

Vicent Bermejo Frívola, Salud Mental Infantil. Conselleria de Sanitat, Valencia

Javier Bou Piquer, Asociación Sistémica de Valencia

Amparo Cabrera Vallet, Consulta privada. Valencia

Maria Cortell Alcocer, Clínica de Psicoanálisis. Valencia

Maria Victoria del Barrio Gándara, UNED

Begoña Espejo Tort, Universidad de Valencia

Enrique Garcés de los Fayos Ruiz, Universidad de Murcia

Pedro Rafael Gil Monte, Universidad de Valencia

Francisco Hidalgo Mena, Generalitat Valenciana

Ángel Latorre Latorre, Univeridad de Valencia

Tomàs Josep Llopis Giménez, Universidad de Valencia

Wilson López López, Pontificia Universidad Javeriana Bogotá y ABA Colombia

Manuel Medina Tornero, Universidad de Murcia

María Vicenta Mestre Escrivá, Universidad de Valencia

Gema Pons Salvador, Universidad de Valencia

Jordi Pérez Montiel, Gabinete privado. Valencia

Joan Rovira i Prats, Ayuntamiento de Alzira

Mª Ángeles Tomás Bolós, Gabinete de Psicología Clínica y Educativa. Valencia

Miguel Ángel Verdugo Alonso, Universidad de Salamanca

Marcelino Yagüe Cabrerizo, Responsable de las áreas de psicología policial y catástrofes. COPCV